

Lunes 1 de julio de 2019

EL ECONOMISTA

Analistas bajan su previsión de crecimiento para el PIB de México a 1.13%

Especialistas de sector privado volvieron a recortar su expectativa de crecimiento para este año por noveno mes consecutivo, de acuerdo con los datos divulgados por el Banco de México (Banxico). La Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado informó que se prevé un crecimiento de 1.13% para este año, desde el estimado de 1.32% de junio.

El Financiero

Remesas registran captación histórica de 3 mil 203 millones de dólares en mayo

La captación de remesas ascendió a 3 mil 203 millones de dólares durante mayo, de esta forma, se observó la mayor entrada para un solo mes desde que Banco de México tiene registros (1995). Las remesas familiares, una de las fuentes de divisas y recursos más importantes de México con alta incidencia en el consumo, se vieron favorecidas en mayo por dos factores: las políticas proteccionistas de Donald Trump y el Día de las Madres.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Se agudiza pesimismo para hacer negocios en México: encuesta de Banxico

El clima para hacer negocios en el país empeoró el mes pasado, mientras que la incertidumbre de la política interna y la inseguridad pública se mantienen como los principales factores que pueden limitar el crecimiento de la actividad económica, de acuerdo con una encuesta mensual del Banco de México (Banxico) aplicada a 37 grupos de análisis y consultoría económica del sector privado nacional y extranjero. Por segunda ocasión consecutiva, analistas recortaron su pronóstico de crecimiento económico en México de 1.35% a 1.10% para este año.

"Escribelo en tu corazón -
Que cada día sea el mejor
día del año."

Ralph Waldo Emerson

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.07

Euro

21.65

ComUniCCo
Financiero

IMC



Lunes 1 de julio de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP



“Auditorías de entidades menos complejas: Exploración de las posibles opciones para abordar los desafíos en la aplicación de las NAI”



Criterios no-vinculativos 39/ISR/NV y 40/ISR/NV



NOTAS FISCALES:

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público informa que llevó a cabo una operación de manejo de pasivos



SHCP / El Gobierno Federal concluye su programa de financiamiento externo de mercado programado para 2019



SHCP / Programa de Subastas de Valores Gubernamentales para el Tercer Trimestre de 2019



MILENIO

CdMx, la quinta ciudad con los departamentos más caros de América Latina

Con un precio de 2 mil 482 dólares por metro cuadrado en departamentos, Ciudad de México se posiciona como la quinta ciudad más cara para adquirir este tipo de inmuebles en América Latina, reveló el estudio Relevamiento inmobiliario de América Latina (Rial). De acuerdo con el documento publicado por el Centro de Investigación en Finanzas (CIF) de la Universidad Torcuato Di Tella en Argentina, este es el top 5 de las ciudades más caras para adquirir un departamento.

EXCELSIOR

6 datos económicos sobre el desempeño del Gobierno de López Obrador

Hoy se celebra un año del histórico triunfo que el presidente Andrés Manuel López Obrador obtuvo en las elecciones del 2018, previo al ‘bailongo’ y al primer informe de gobierno, aquí te mostramos datos económicos que explicarán el rumbo en que ha logrado dirigir a nuestro país. Índice de inflación La inflación es una de las variables macroeconómicas más importantes y consultadas por los diferentes sectores económicos. En términos económicos la variación de precios se logra determinar a través de este indicador.

La Razón

Acuerda OPEP extender recortes a producción de crudo por 9 meses

La Organización de Países Bajos Exportadores de Petróleo (OPEP) acordó ampliar los recortes a la producción de crudo en nueve meses, informó un delegado de la corporación. Los 14 socios de la OPEP y los 10 Estados aliados, encabezados por Rusia, concordaron recortar en 1.2 millones de barriles diarios su bombeo durante el primer semestre del año. Los ministros de la Organización de Países Bajos Exportadores de Petróleo que se encuentran reunidos en Viena, discuten con productores fuera del bloque que han contribuido a los recortes generales de producción.

Lunes 1 de julio de 2019

CNNEXPANSIÓN

Los mexicanos envían dinero a México como nunca en 24 años

Es la tercera ocasión en que las remesas superaron la barrera de los 3,000 millones de dólares enviados en un solo mes. Previamente había ocurrido en mayo y junio de 2018. Los datos de la entidad monetaria se remontan a enero de 1995. El número de operaciones se elevó casi 2% a 9.96 millones, también su mayor nivel histórico, mientras que el monto promedio se redujo ligeramente a 322 dólares desde 323 dólares en mayo de 2018.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(01/07/19)	8.25
TIIE 28 (01/07/19)	8.4850
CETES 28 (25/07/19)	8.18
FIX (01/07/19)	19.0760
Reservas internacionales (mdd) (21/06/19)	178
BONO 10 (18/06/19)	7.68

Inflación * (MAY/19)	4.28
Inflación subyacente * (MAY/19)	3.77
UDIS (01/07/19)	6.258827



Urgen en EU a CFE reconsiderar arbitraje

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) debe reconsiderar su decisión de llevar a arbitraje internacional el contrato de servicios de transporte del gasoducto marino Sur de Texas-Tuxpan, aseguró este lunes la Cámara de Comercio de Estados Unidos. A menos de una semana que la CFE comunicara que llevaría a arbitraje internacional para anular algunas cláusulas del contrato de servicios de transporte del gasoducto, la principal agrupación del sector privado en Estados Unidos aseguró que la decisión corre riesgo de enviar una señal negativa a inversionistas.

El Sol de México

BMV gana ante guerra comercial entre EU y China

En la primera jornada de la semana, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia con un avance de 0.19 por ciento, es decir 82.51 puntos más respecto al cierre del viernes, con lo que su principal indicador, el S&P/BMV IPC, se ubica en 43 mil 249.17 unidades. En el mercado accionario local se opera un volumen de 1.005 millones de títulos, por un importe económico de 16.6 millones de pesos, con la participación de 44 emisoras, de las cuales 28 ganan, 10 pierden y seis se mantienen sin cambios.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Lunes 1 de julio de 2019



SHCP y SS destacan resultados obtenidos en compra de medicamentos

Las Secretarías de Hacienda y de Salud informaron que el proceso de licitación de la compra consolidada de medicamentos y material de curación, que culminó el pasado viernes, resultó conforme lo planeado, al tiempo en el que subrayaron que hay resistencias naturales al nuevo modelo de compra del Gobierno de México. Asimismo, destacaron que esta licitación es un primer ejercicio para construir el nuevo modelo de compras consolidadas y mencionaron que la compra del viernes equivale a cerca de 7 mil millones de pesos, de los cuales se ahorraron más de mil millones.



La política energética, motivo de controversia

Ha pasado un año de las elecciones en que resultó triunfador Andrés Manuel López Obrador y la política para el sector energético es motivo de polémica y objeto de críticas internas y de instancias financieras del extranjero, como las agencias calificadoras de deuda. El nuevo gobierno sostiene que las bases para la recuperación de la producción y el saneamiento financiero de Petróleos Mexicanos (Pemex) están sentadas. Además, que en los meses transcurridos de la administración se redujo a una mínima cantidad el robo de gasolinas.



¿Qué calles estarán cerradas durante festejo de AMLO, en el Zócalo CDMX?

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que habrá cortes a la circulación en las calles 20 de Noviembre, Pino Suárez y 5 de Mayo, debido al mensaje del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en el Zócalo CDMX, con motivo del primer aniversario de la elección del primer mandatario. La dependencia detalló que más de ocho mil policías preventivos y de tránsito resguardarán este lunes la seguridad de las personas que acudan al festejo en la plancha del Zócalo de la Ciudad de México.

